



Entscheid Antrag Generalversammlung 24. Februar 2019 - Untersuchung der Border Collie-Epilepsie mit neuen Bildgebungsverfahren

An der Generalversammlung vom 24. Februar 2019 wurde folgender Antrag gestellt:

Antrag auf finanzielle Unterstützung – Epilepsie Studie Prof. Dr. Steffen
Die Studie mit Fr. 5'000.00 aus dem Gesundheitsfond zu unterstützen.

Der Antrag wurde einstimmig angenommen und es werden sFr. 5000.00 aus dem Gesundheitsfond ausgeschüttet.

Es werden sFr. 400.00 der anfallenden Kosten an die Besitzer eines Epileptiker Hundes ausbezahlt, wenn diese an dieser Studie teilnehmen.

Allfälliges Restgeld wird direkt an die Studie gehen.

Das Ganze ist befristet auf 1 Jahr.

Emmen, 12.03.2019

Präsident BCCS
Andreas Schiess

Marion Zimmermann
Sekretärin BCCS